

Presidente de Costa Rica exaltó logros de su gobierno y afirmó mantendrá ritmo



San José, 3 may (RHC-PL) El presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, destacó los logros de su tercer año de gestión y adelantó que mantendrá un intenso ritmo de trabajo hasta el último minuto de mandato, en mayo de 2018.

En su discurso, de rendición de cuentas a la Nación ante la Asamblea Legislativa, Solís detalló la labor de su Gobierno en los últimos 12 meses, basado en tres pilares: Impulso al crecimiento y la generación de empleo, Reducción de la desigualdad y combate a la pobreza, y Un gobierno abierto, transparente, eficiente, en lucha frontal contra la corrupción.

Durante el informe el primer mandatario destacó la reactivación productiva y su estabilidad, el avance en la lucha contra la pobreza y el fortalecimiento de la educación y la salud.

Solís resaltó que a pesar de las dificultades, el cambio es evidente y se manifiesta en miles de acciones reflejadas en el Mapa de Obras de su Administración construidas y en proceso por todo el país, disponible para toda la ciudadanía en Internet.

El presidente aprovechó su rendición de cuentas anual para decirle una vez más a diputados Costa Rica sigue requiriendo que ustedes otorguen los instrumentos faltantes para alcanzar la necesaria gobernabilidad fiscal que necesita el país.

Asimismo, exigió a la Caja Costarricense de Seguro Social que le haga caso y suspenda el incremento del uno por ciento en la cuota obrero patronal del régimen de pensiones por Invalidez, Vejez y Muerte a aplicarse a partir de junio venidero, y es rechazado por los trabajadores.

Elogió el desempeño del gobierno ante las emergencias naturales del último año, como el huracán Otto de noviembre pasado, sismos y las erupciones de los volcanes Turrialba y Poás, procurando la eficiencia y la eficacia en la ejecución de recursos para atender las zonas diezmadas y a las familias que necesitaron de la ayuda del Estado.

'No nos detendremos en la ruta del cambio. Cuando sea posible concretarlo lo haremos aunque nos encontremos en los momentos postreros de esta Administración', aseveró Solís en referencia al lema de su campaña presidencial de ser el gobierno del cambio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128864-presidente-de-costa-rica-exalto-logros-de-su-gobierno-y-afirmo-mantendra-ritmo>



Radio Habana Cuba